
Neues Spiel, neues Glück

Beitrag von „AlexWob“ vom 25. März 2010, 13:35

Hallo Dominique,

ich habe bisher immer so gemacht das ich die Pflanzen beim ausräumen erstmal auf dem 
Balkonboden verteilt habe.
Denn es wird ja anfangs nachts noch sehr kalt, ich habe regenschutz und sie können sich 
erstmal wieder an die Sonne gewöhnen was ja auch wichtig ist.
Im Endeffekt sind das 3 gute Gründe sie nicht direkt in die Kästen zu stellen, das geht im 
zweifelsfall schnell nach hinten los 

gruß Alex

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/228-neues-spiel-neues-
gl%C3%BCck/&postID=2146#post2146
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